

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 50/018/2012

Gesundheits- und Pflegekonferenz des Kreises Mettmann am 23.05.2012

Zu Punkt 6:	Demenznetz Kreis Mettmann - Rückblick auf die Abschlussveranstaltung am 26.01.2012 - Weitere Entwicklungen
--------------------	---

Herr Richter berichtet, dass rund 8.000 Menschen im Kreis Mettmann unter Demenz leiden. Weitere 30.000 Menschen kümmern sich um diese. Bis zum Jahr 2030 rechnet die Kreisverwaltung mit einer Verdopplung der Demenzkranken. Dagegen wird seit 2005 das Demenznetz geknüpft mit einem Beratungs- und Entlastungsangebot.

Die allen Mitgliedern der Gesundheits- und Pflegekonferenz vorliegende Vorlage Nr. 50/018/2012 berichtet über die Erfolge des Demenznetzes, durch dessen Wirken eine deutliche Verbesserung der Versorgungsstruktur und eine Enttabuisierung des Themas erreicht werden konnte.

Angesichts der Tatsache, dass Netzwerke nur durch Inanspruchnahme wachsen können, ermutigt Herr Richter dazu, im Bedarfsfall auf die Arbeit des Demenznetzwerkes zurückzugreifen.